

Heimatbund Lage beteiligt sich am Lagenser „Stadtputztag 2023“

Konrad Soppa

Bürgermeister Matthias Kalkreuter hatte bereits vor Wochen die Lagenser Vereine für den 25. März zum diesjährigen Stadtputztag eingeladen. Wie schon im letzten Jahr hat sich auch der Heimatbund Lage bei der Stadt zurückgemeldet und seine Beteiligung an der Müllsammel-Aktion angekündigt.

Schon vor dem offiziellen Beginn der Aktion auf dem Marktplatz trafen sich die Teilnehmer des Heimatbundes im Vereinshäuschen am Plaß. Gemeinsam ging es dann zum Marktplatz. Hier versorgte die Stadtverwaltung alle Helfer mit Greifern, Warnwesten, Handschuhen usw. Nachdem Bürgermeister Kalkreuter kurz das Wort ergriffen hatte und Worte des Dankes und der Anerkennung sprach, setzten sich die Helfer der einzelnen Vereine in Bewegung.

In Absprache mit der Stadt hatte sich der Heimatbund wieder bereit erklärt, die Friedrichstraße, die Rhenstraße und den Plaßplatz von Unrat zu befreien. Und es kam doch einiges zusammen, insbesondere an Kronkorken und Zigarettenkippen, wenn auch nicht in den Mengen, wie im vergangenen Jahr.

Als kleines Dankeschön für die beteiligten Helfer hat die Stadtverwaltung zur Mittagszeit auf dem Marktplatz eine Pommesbude aufstellen lassen. Hier spendierte die Stadt den hungrigen Helfern nach Abschluß der Aktion Pommes und Bratwurst. Auch eine leckere Suppe stand bereit. Der Andrang war groß!



Die Aktiven des Heimatbundes Lage zusammen mit Freiwilligen anderer Vereine. (Foto: Stadt Lage)

Die Sauberhaltung unseres Gemeinwesens und der Schutz der Umwelt ist auch Anliegen des Heimatbundes. Deshalb haben wir uns gerne an dieser städtischen Aktion beteiligt und werden dieses Anliegen auch künftig unterstützen.